

開物成務

JFA・キリンスマイルフィールド(2月22日~24日)

被災地の子供たちにサッカーを通じて、スポーツの楽しさ・豊かさを伝えるサッカー教室が本校で行われました。テレビでも報道されましたが、元日本代表の小島伸幸選手・福田正博選手が来校し、児童に直接サッカーを教えました。数名のコーチと一緒に学年に応じた指導で、楽しい時間を過ごしました。全員が記念写真をいただき、各学級にはサインも書いていただきました。

コーチやスタッフの方々からは、「開成小の児童は、運動能力が高いですね。」「一生懸命に運動する姿はとても立派です。」とのお褒めの言葉をいただき、「こんなにすばらしい学校は初めてです。」と大変感激をされていました。体力向上に力を入れてきた本校の教育が生かされた活動となり、児童は大喜びでした。

多くの方からご支援をいただき、児童にとって大変貴重な体験となりました。また、応援においでくださった保護者の皆様、本当にありがとうございました。



義援給付奨学金交付式

1月25日に日本教育公務員弘済会より、本校に震災で避難している児童に対して、奨学金が支給されました。代表の方より、児童への励ましのお言葉をいただき、各保護者へ手渡しされました。各方面から避難してきた児童は、元気に学校生活を送っています。

インフルエンザに注意

全国的にインフルエンザが流行しています。本校でも罹患者が出ています。インフルエンザは感染力が強いのが特徴です。「手洗い・うがいの励行」「正しいマスクの着用」「十分な栄養・睡眠」をよろしくお願いいたします。体調がすぐれない場合は、無理して登校せず「早めの受診」をお願いします。また、登校後発熱した場合は、速やかに受診できるよう保護者へご連絡をいたしますので、よろしくお願いいたします。なお、2年生が2月1日まで学年閉鎖となります。